

Le Venezuela commémore la création de PETROCARIBE



Caracas, 30 juin (RHC)- Le Venezuela a adressé des salutations aux pays de la région qui font partie de PETROCARIBE, instance créé cela fait 13 ans pour établir des accords énergétiques, économiques et sociaux en faveur du bien-être des peuples de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

Le communiqué émis par le Ministère du Pétrole indique que ce mécanisme de coopération est né des idées de deux grands leaders latino-américains, Fidel Castro et Hugo Chávez et qu'il est devenu une plateforme de coopération solidaire qui contribue à minimiser les asymétries dans l'accès aux ressources énergétiques.

Le document relève que PETROCARIBE impulse la capacité des États pour l'application de politiques souveraines ayant pour but l'éradication de la pauvreté et l'amélioration de la qualité de la vie des peuples.



Radio Habana Cuba